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本报讯（融媒体记者 周芳林）1月
15日上午，2025年全市工会Ž两节ž送温
暖行动启动仪式在淮河文化广场举行ʪ
市委常委ʩ统战部部长张晓静，市人大
常委会副主任ʩ市总工会主席常言龙
出席ʪ

张晓静表示，过去的一年，全市广
大职工在各自的岗位上辛勤付出，为蚌
埠的建设和发展挥洒了汗水ʩ贡献了力
量ʪ无论是在生产一线ʩ项目工地ʩ科
技前沿ʩ执法执勤岗位，还是在保运转
终端ʩ运货送餐路上，都有大家忙碌的
身影ʪ也正是因为大家的共同努力，我
们的城市才变得越来越美好ʪ此次活
动不仅仅是为职工Ž送温暖ž，更是传递
一种力量和希望，增强战胜困难的信心
和勇气ʪ全市各级工会组织作为职工
的娘家人，要继续发挥优势，积极工作，

特别是在送温暖工作中，要深入了解职
工的需求和困难，积极精准地为职工办
实事ʩ解难题，让每一个职工都能感受
到党和政府的温暖ʪ

常言龙在致辞中表示，今年的Ž送
温暖ž行动，市总工会协调各方资源，筹
集了物品和资金，为困难职工家庭送上
生活必需品和慰问金，帮助他们解决生
活中的实际困难ʪ同时还将开展工会
送岗位ʩ就业培训ʩ职业介绍ʩ法律援助
等服务，为困难职工提供更多的帮助和
支持，帮助他们提高就业能力，促进他
们解决就业问题，以进一步增强广大职
工的获得感和幸福感ʪ

活动现场，市总工会带着党和政府
的关怀和温暖，向一线环卫工ʩ园林绿
化工等户外劳动者，以及快递员ʩ送餐
员等新就业群体送上慰问金和慰问品ʪ

2025年全市工会Ā两节ā

送温暖行动启动仪式举行

本报讯（融媒体记者 郝玉琳）1月
15日下午，由市财政局ʩ市发改委ʩ市工
信局ʩ人行蚌埠市分行ʩ蚌埠金融监管
分局共同主办的万企融资对接（蚌埠
场）活动举行ʪ市委常委ʩ常务副市长
葛锐出席活动并致辞ʪ

2024年，全市金融系统持续发力，
聚焦Ž三地一区ž两中心战略定位ʩ建设
Ž七个强市ž奋斗目标，助力蚌埠经济高
质量发展，全市主要金融指标呈现良好
增长态势ʪ2024年全市本外币贷款余
额3915.04亿元，增量ʩ增速均居全省第
三，新增直接融资175.26亿元ʪ

葛锐在致辞中说，2025年是Ž十四
五ž规划收官之年，也是开启Ž十五五ž
高质量发展的谋篇布局之年ʪ蚌埠市
将坚定不移锚定Ž制造强市ʩ产业立市ž
第一战略和Ž双招双引ʩ项目建设ž第一

战术，加快蚌埠振兴ʪ政府部门要进一
步主动担当ʩ主动作为，以更加扎实的
工作作风，更加务实的政策举措，更加
优良的营商环境，为企业和金融机构提
供更加优质的服务；金融机构要进一步
主动转变理念，想企业之所想ʩ急企业
之所急，加大对企业金融供给力度，帮
助企业爬坡过坎，努力实现金融机构与
企业的共存共荣；希望各位企业家坚定
信心ʩ务实创新，增强发展意识，为银企
合作奠定坚实基础ʪ

会上，市财政局发布了《2025年蚌
埠市项目（企业）融资需求清单（第一
批）》，市发改委ʩ市工信局和各县区政
府进行了项目推介，部分银行机构进行
了业务推介ʪ金融机构和企业代表还
进行了现场签约，签约项目20个，金额
共计40亿元ʪ

融惠珠城促发展 万企对接赋新能
万企融资对接（蚌埠场）活动举办

本报讯（融媒体记者 尤靖文）1月
15日下午，在新春佳节即将来临之际，
市委常委ʩ蚌埠军分区大校政治委员徐
业胜，市政府副市长ʩ市公安局局长熊
言松一行走访慰问驻蚌军事单位，向广
大官兵致以节日问候并赠送慰问品ʪ

慰问组一行先后来到武警蚌埠支
队ʩ联勤保障部队第九〇二医院ʩ空军
飞行试验训练基地某团等地，与部队官
兵座谈，详细了解部队建设ʩ军事训练
等情况ʪ市领导向驻蚌部队长期以来
给予蚌埠的关心支持表示感谢，对部队

建设发展所取得的成绩表示祝贺，希望
驻蚌部队立足地方所需ʩ群众所盼ʩ部
队所能，一如既往支持蚌埠经济社会高
质量发展，持续巩固发展新时代军政军
民团结新局面，凝聚助力强国强军建设
的蚌埠力量ʪ

驻蚌军事单位负责同志对市委ʩ市
政府和全市干部群众长期以来关心支持
部队建设发展表示感谢ʪ大家纷纷表
示，将赓续双拥优良传统，充分发挥自身
优势，主动融入地方经济建设和社会发
展大局，为促进高质量发展再立新功ʪ

走访慰问送祝福 真情关怀暖军心

本报讯（融媒体记者 李景）1月15
日上午，蚌埠港怀远港区龙亢码头项目
开工ʪ市委常委ʩ怀远县委书记潘君齐
出席开工动员会并宣布项目开工ʪ

龙亢码头工程项目位于怀远县龙
亢镇王大郢村附近，是《蚌埠港总体规
划》中淮河流域涡河水域港口码头的重
要组成部分ʪ工程新建3个500吨级通
用泊位ʩ3个500吨级待泊泊位，设计年
通过能力196.6万吨，总投资约3.49亿
元，计划2026年建成运营ʪ

蚌埠港是全国36个内河主要港
口之一 ，是淮河干流唯一国家级主

要港口 ʪ近年来 ，我市水运行业取
得快速发展，港口吞吐量不断攀升ʩ
集装箱吞吐量屡创新高 ，水运资源
优势更加突出 ，行业发展势头更加
迅猛 ʪ龙亢码头工程的顺利开工 ，
对完善皖北水运网络 ，加快打造蚌
埠航运枢纽 ，促进地方经济发展具
有重要意义ʪ

全市交通运输系统将全力做好龙
亢码头项目建设的各项保障，加快推进
项目建设进展，保证标准ʩ抢抓进度ʩ真
抓实干，推动项目又好又快建成，加快
打造区域水运新格局ʪ

蚌埠港怀远港区龙亢码头项目开工

本报讯（融媒体记者 吴媛媛）1月
15日上午，2024年全市征兵复盘总结暨
2025年征兵工作部署会召开ʪ蚌埠军
分区大校司令员吴丹滨，副市长熊言
松，军分区大校副司令员唐军参加ʪ

熊言松指出，要坚持把征兵工作作
为政治任务不动摇，充分认清征兵是法
律明确的重要职责，是备战打仗的重要
组成，是担当作为的重要体现ʪ要坚持
把兵员质量作为核心要求不降低，全维
规范，全员培训，全力挖潜ʪ要坚持把
创新发展作为前行动力不停步，有声有

色开展宣传发动，做优做精区校挂钩，
用好用活信息平台，让政策机制更加助
力给力ʪ要坚持把组织领导作为坚强
保证不偏移，进一步强化党管武装，加
强跟踪督导，推动作风持续转改，切实
营造风清气正的征兵环境ʪ

唐军要求各单位坚持指标到户ʩ责
任到人，坚持质量至上ʩ征优第一，坚持
精准发力ʩ精准落实，确保征兵各项工
作真正落地见效，高质量高标准完成年
度征兵任务，努力为国防和军队现代化
建设贡献蚌埠力量ʪ

坚持质量至上征优第一 营造风清气正征兵环境

为在干部选拔任用工作中进一
步扩大民主，广泛听取群众意见，把
干部选好ʩ选准，根据《党政领导干部
选拔任用工作条例》规定，现对以下
拟任人选进行公示：

何福勇，男，汉族，1976年3月生，
在职大学，中共党员，现任固镇县公
安局党委副书记ʩ政委ʩ四级高级警
长，拟提名为县（区）政府副县（区）长
人选ʪ

公示时间为2025年1月16日至1
月22日（每天上午8：00至12：00，下午
2：30至5：30）ʪ在此期间，如有情况
需要反映，请向市委组织部干部监督
科口头ʩ书面或通过举报网站反映

（电话：0 5 5 2- 1 2 3 8 0 ；邮政编码：
2 3 3 0 4 0 ；举报网站网址：h t t p：/ /
12380.bb.ah.cn）ʪ

中共蚌埠市委组织部
2025年1月15日

中共蚌埠市委组织部
公 告

随处可见的烂菜叶ʩ污水横流
的地面ʩ刺鼻难闻的气味，小心翼翼
地踮着脚尖ʩ屏住呼吸 ，Ž速战 速
决žƀƀ这是不少市民记忆中农贸
市场的样子ʪ而今，蚌埠各农贸市
场早已实现华丽变身 ，昔日Ž脏乱
差ž的市场早已Ž靓ž出新颜值 ，让
Ž文明风ž和Ž烟火气ž相伴同行，让
Ž菜篮子ž拎出百姓幸福感ʪ

1月13日，阳光明媚，上午10点，
记者走进王台子农贸市场，空气中
没有异味，过道宽敞干净，摊位整洁
有序，经营户热情地招呼着往来的
顾客，最朴实的人间Ž烟火气ž中已
经氤氲出了年味ʪ

Ž现在菜市场大变样了，生意也
比以前好很多ʪ楼上楼下有电梯，
摊位分门别类，还新增了通风设施，
又敞亮又干净，到处都有监控，消费
者来购物又舒心又放心ʪž进入农贸
市场的正门，售卖分割鸡的商户史
宗杰正忙活着给客人选肉 ʩ称重 ʪ
十几年前，史宗杰就在解放一路附
近卖分割鸡，那时全是露天市场，用
他的话说，Ž冬冷夏热雨天涝ž，整个
市场嘈杂脏乱，客源也不稳定ʪ现
在搬进了新的农贸市场，生意越做
越红火ʪ

Ž这个菜市场，菜又多又便宜，
还没有缺斤少两，买菜心里踏实着
呢ʪž家住福满园小区的居民赵女士
说，市场里冬暖夏凉，自己每天都要
来逛逛，吃的ʩ喝的ʩ穿的这里都能
买到 ，在这消费很有安全感 ，消费
放心ʪ

Ž一个文明的农贸市场，不仅要
有干净整洁有序的购物环境，更要
让消费者买得放心ʩ吃得安心ʩ用得
舒心ʪž王台子农贸市场的负责人渠
胜华 告 诉记者 ，王 台 子 农 贸市场
2023年进行了升级，原先露天市场
中的170户经营户搬进了现在的市
场ʪ在改善了农贸市场硬件设施的
同时，市场管理方还加强对商户的
管理和培训，在与商户签订租约时
就在合同中明确，必须诚信经营，不
得出现缺斤少两ʩ以次充好等行为，
提高了商户的服务意识和素质，规
范了市场秩序，严打乱收费ʩ乱加价
等不合法经营行为，有效提升了服
务水平ʪ该市场获得了2024年Ž安
徽省文明市场ž的称号ʪ

同时，该市场还借助Ž公平秤ž
等工具，激励商家增强自律意识，完
善管理评价体系，营造菜市场诚信
文明经营环境，让Ž文明风ž和Ž烟火
气ž相伴同行ʪ

市商务和外事局市场体系建设
科科长葛文生介绍，Ž文明菜市ž行
动实施以来，我市坚持Ž软硬兼顾ž
Ž内外兼修ž，实现菜市Ž颜值žŽ气
质ž双提升ʪ

根据省《文明菜市行动方案》，
结合实际，我市制订了《蚌埠市文明
菜市实施方案》，计划利用三年时间
完成菜市场的提升改造任务ʪ在硬
件方面，注重完善通风设施ʩ排水系
统ʩ服务设施，在环境方面，加强垃
圾处理ʩ清洗消杀ʩ厕所保洁，在管
理秩序方面，注重规范功能区域ʩ停
车场所ʩ经营行为，强化市场监管和
氛围营造，实现菜市Ž换新貌žʪ

2022年至2024年，我市累计完
成改造城区菜市场32个ʩ乡镇菜市

场84个，争取省级文明菜市场补助
资金343.12万元，市级配套文明菜市
场补助资金117.43万元，全市菜市场

基本实现Ž干净卫生ʩ清洁明亮ʩ管
理有序ž的要求，让老百姓的Ž菜篮
子ž拎得更舒心ʩ更放心ʪ

菜市场Ā变形记āüü

Ā烟火气ā里飘出Ā文明味ā
蚌报融媒体首席记者 陈瑶 文/图

农贸市场关系千家万户的
Ā菜篮子ā，也是展示城市文明的
重要窗口Ǒ为提升市容市貌和城
市品质，为广大市民营造整洁有
序的市场消费环境，近年来，我市
加强对农贸市场经营秩序ǐ环境
卫生ǐ食品安全等问题进行专项

整治，使农贸市场完成精彩蝶变Ǒ
市场环境焕然一新，商户形象显
著提升，群众精神积极向上，文明
风尚深入人心，菜市场的变化是
社会文明建设的一部分，也是每
个人生活品质提升的体现Ǒ在保
留住Ā烟火气ā的同时，蚌埠不断
提升市场的Ā颜值āĀ品质ā，也让
群众的Ā菜篮子ā拎得更稳ǐ更舒
心Ǒ希望这样的变化能在更多领
域延续下去Ǒ

市民在市场内挑选蔬菜Ǒ

本报讯（融媒体记者 何沛 文/
图）1月15日下午，电影《渼陂》蚌埠首映
式活动举行ʪ影片聚焦乡村振兴战略
实施以来的感人故事和精神面貌，展现
乡村文化魅力和深刻变化内涵，彰显人
民群众对美好生活的期盼追求，为乡村
振兴注入文化动能ʪ

据了解，电影《渼陂》由国家一级演
员郭广平担任导演ʩ领衔主演ʪ电影讲
述了主人公梁平从老家渼陂古村赴深
圳打拼多年，在不惑之年放弃深圳优厚
待遇返回家乡，毅然决然留在家乡创
业，引领村民探索出一条Ž特色农业+乡
村旅游ž的乡村振兴新路径的故事ʪ影
片的拍摄地点主要选取了渼陂古村，力
求真实还原乡村风貌，同时也展现出乡

村振兴给渼陂古村带来的新风尚ʩ新
气象ʪ

活动现场，导演兼主演郭广平，制
片人赵妙笛，主演洪卫ʩ李明禹ʩ张恒ʩ
潘洋等主创人员与台下观众热情交流，
表达了对于影片叙事方式与主题表达
的专业感知ʪ影片落下帷幕，现场响起
了雷鸣般的掌声ʪ

Ž带着这部电影回到家乡蚌埠，希
望大家能够提出更多宝贵意见ʪž作为
土生土长的蚌埠人，主创人员洪卫说，
他从小喝着淮河水长大，希望今后能拍
一部讲述淮河的电影，把蚌埠的小龙
虾ʩ冰酒酿ʩ烧饼夹里脊Ž皖C三件套ž等
美食ʩ美景推出去，让更多的人知道蚌
埠ʩ了解蚌埠ʪ

电影《渼陂》蚌埠首映式举行

活活动动现现场场

日前，怀远县榴城镇三巷村前沈组的沈礼飞ǐ沈义成以及王西组的王鹏飞三人各捐
1万元，助力家乡和美乡村建设Ǒ去年，三巷村利用和美乡村建设资金，拓宽改造了村内
主干道Ǒ此次捐款为崭新宽阔的沥青路面画上彩虹线，成为三巷村一道风景线Ǒ

此次捐款支持家乡建设，表达了他们致富不忘乡里的浓浓家乡情怀Ǒ
融媒体记者 徐怀明 通讯员 李婷婷 摄

让人民群众切身感受到

公 平 正 义 就 在 身 边

(上接 0 1版）纪检监察机关始终坚
持系统观念，把监督ʩ办案ʩ整改ʩ
治理贯通起来 ，深化以案促改促
治ʩ推动建章立制，不断铲除腐败
滋生的土壤和条件ʪ

Ž这 学 期 明 显 不 一 样 了 ，老
师除 了 公 布 学 生 伙食费收缴 情
况 ，还会提前把菜单发到我们家
长群里 ，菜品丰富多了 ʪž市纪委
监委工作人员就Ž校园餐ž相关问
题整改情况回访学生家长时，家
长们纷纷表示相比之前菜品搭配
更加科学合理 ，孩子们回家也不
会叫着Ž吃不饱ž了ʪ

群众期盼处 ，就是正风肃纪
反腐的发力点ʪ全市各级纪检监
察机关坚持有什么问题就解决什
么问题 ，什么问题突出就整治什
么问题 ，将为民办实事作为落脚
点 ，全力抓好中央纪委选定的 1 5
件具体实事，以Ž小切口ž推动Ž大
治理ž，切实把一件件好事ʩ一桩
桩实事办到群众心坎上ʪ

针对群众反映强烈的中小学
校园食品安全和膳食经费管理领
域突出问题 ，市纪委监委督促教
育主管部门建立健全校园膳食监
督家长委员会机制和局长ʩ科长ʩ
所长ʩ校长（园长）ʩ学生家长Ž五
长 ž陪 餐 机 制 ，确 保及时发 现 问
题 ʩ提出建议 ，提高校园餐质量 ；
针对医疗机构服务差 ʩ群众就医
不便利等Ž就医难ž问题 ，推动市
卫生健康委 ʩ市医保局等部门出

台 2 0条便民惠民就医举措 ，开展
合理检查ʩ合理用药ʩ合理治疗专
项行动，建成医保移动支付平台，
实现就医结算Ž一码付žŽ一键结ž
Ž刷脸办ž，切实提升群众就医满
意度ƀƀ

一年来 ，全市各级纪检监察
机关推动办成民生实事899件，解
决行业性突出问题4 5 5 8个 ，健全
完善制度机制476项，返还群众涉
案财物 3 8 6 2 . 6 2万元 ʪ在集中整
治带动下 ，去年全市信访举报和
检 举 控 告 数 量 同 比 分 别 下 降
12 . 2 5%ʩ19 . 3% ，基层政治生态不
断净化，集中整治取得明显成效ʪ

作为系统施治重要一环 ，市
纪委监委 注 重 分 层 分 类 精 准施
教 ，最大限度地发挥警示ʩ教育 ʩ
震慑作用 ʪ分 4 5批对 1 2 3起典型
案例进行通报曝光 ，拍摄集中整
治专题片《 岂容Ž蝇贪 ž噬民利》

《Ž自治ž不仅是Ž书记治ž》，编发
警示教育读本《严重违纪违法市
管干部警示录》《农村党员干部违
纪违法案例汇编》等，持续强化以
案为鉴ʩ以案示警ʩ以案促改的综
合效果ʪ

天地之大 ，黎元为先 ʪ全市
各级纪检监察机关将持续巩固拓
展集中整治成果 ，始终想人民之
所想，行人民之所嘱，切实推动改
革发展成果更好更公平惠及广大
人民群众 ，向蚌埠人民交上合格
答卷ʪ

近日，淮上区吴小街镇邵郢社区筹备组举办Ā迎新春ǐ写春联ǐ送祝福ā主题活
动，为社区增添了浓浓年味Ǒ 通讯员 郑浩 马瑞 代芷若 摄
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